

# MANUEL D'UTILISATION

## SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES

- Extinction de l'appareil après 10 minutes.
- Plage de températures : -40 à +240°C / -40 à +464°F.
- Précision : 0 à 100°C +/-1°C, -40 à 0 +/-2°C ou 2%, +100°C +/-2°C ou 2%.
- Température optimale d'utilisation : -10 à 50°C / +14 à 122°F.
- Étanche IP54.
- Résolution : 0,1°C compris entre -40 et 100°C, sinon 0,5°C.
- Longueur de la sonde : 279,4 mm.

## TECHNICAL SPECIFICATIONS

- Auto switch off after 10 minutes.
- Temperature range: -40 to +240°C / -40 to +464°F.
- Accuracy: 0 to 100°C +/-1°C, from -40 to 0 +/-2°C or 2%, +100°C +/-2°C or 2%.
- Optimal temperature usage: -10 to 50°C / +14 to 122°F.
- IP54 waterproof.
- Resolution : 0.1°C between -40 and 100°C, otherwise 0.5°C.
- Probe length: 279.4 mm.

## ALIMENTATION

- Piles LR44 (x2) ou équivalent.
- Changement de piles : ôter les 4 vis au-dessous de l'appareil, remplacer les piles puis refermer le couvercle. Attention à bien revisser pour garder l'étanchéité.

## POWER

- LR44 (x2) batteries or equivalent.
- Changing the batteries : remove 4 screws on back cap, open, change the batteries and screw back tightly for proper waterproofness.

## FONCTIONS

### Marche/Arrêt :

- Appuyer sur le bouton «ON/OFF» pour mettre en marche le thermomètre, il exécutera un test automatique avec affichage instantané, ensuite l'affichage sera normal.
- Pour obtenir une lecture fiable, immerger la sonde inox d'au moins 30 mm dans la substance à contrôler.
- Appuyer de nouveau 6 secondes sur le bouton «ON/OFF» pour éteindre l'appareil ou attendre 10 minutes.

### Hold :

- Appuyer sur hold pour maintenir affichée la température.

### °C/°F :

- Appuyer 5 secondes sur le bouton «MAX/MIN» pour changer l'unité de mesure (°C ou °F).

### Max/Min :

- Appuyer sur le bouton «MAX/MIN» pour afficher la valeur maximale de la température. L'icône «MAX» apparaît.
- Appuyer de nouveau sur la touche «MAX/MIN» pour afficher la valeur minimale de la température. L'icône «MIN» apparaît.
- Appuyer sur le bouton «MAX/MIN» pour que la température actuelle s'affiche.

## FUNCTIONS

### On/Off :

- Press «ON/OFF» to turn on the thermometer, it will execute a self-test with instant display, then the display will be normal.
- To get the good temperature, insert the probe at least 30 mm in the substance to test.
- Press again 6 seconds on the «ON/OFF» button to turn off the device or wait 10 minutes for the auto-off.

### Hold :

- Press hold to maintain the temperature displayed.

### °C/°F :

- Press 5 seconds on «MAX/MIN» button to change the unit of measurement (°C or °F).

### Max/Min :

- Press on «MAX/MIN» button to display the maximum temperature «MAX». Appears on the display.
- Press again on «MAX/MIN» to display the minimum temperature «MIN». Appears on the display.
- Press again on «MAX/MIN» to come back to the current temperature.

## PRÉCAUTIONS

- Ne pas utiliser dans un four traditionnel ou à micro-ondes.
- Ne pas utiliser sur un foyer induction en fonctionnement.
- Ne pas forcer la sonde.
- Ne pas laver au lave-vaisselle.
- Après le changement des piles, vérifier que le couvercle est correctement vissé pour une bonne étanchéité.

## PRECAUTIONS OF USE

- Do not use in oven or microwave.
- Do not use on working induction hob.
- Do not force the probe.
- Do not wash in dishwasher.
- After changing the batteries, be careful that cap is tightly screwed to ensure proper waterproofness.

